

# OPINI PUBLIK

## Hari ke 6, Personil Kodim 1410 Bantaeng Bahu Membahu Bersama Warga Bantu Pembangunan RTLH

Ryawan Saiyed - [BANTAENG.OPINIPUBLIK.ID](http://BANTAENG.OPINIPUBLIK.ID)

May 15, 2023 - 10:25



BANTAENG - Pembangunan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) masih berlanjut. TNI bersama warga bahu membahu untuk mensukseskan pembangunan. Prajurit Kodim 1410 Bantaeng bersama warga masyarakat terus bahu-membahu dalam pengerjaan Rehab Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) milik Bapak Camba di Kampung Samata Kelurahan Karatuang Kecamatan Bantaeng Kabupaten

Bantaeng, Senin ( 15/05/2023).

Terlihat prajurit Kodim 1410 Bantaeng bersama warga dalam pengerjaan rehab rumah tidak layak huni, dengan penuh semangat menyelesaikan pekerjaan agar dapat ditempati sebelum habis waktu yang telah ditentukan.

"Berkat kerja keras para anggota dan warga, saat ini sudah memasuki hari ke enam progres pekerjaan yakni pemasangan dan penggalian Batu pondasi untuk kloset/wc, plasteran dinding dengan Prosentase 40 %, diharapkan sebelum waktu yang diberikan oleh komando atas renovasi rumah bapak Camba selesai," Ucap Serka Abd Majid Babinsa Kelurahan Karatuang.

"Dengan Kemanunggalan TNI dan Rakyat penuh keikhlasan dan kegotongroyongan bersama warga setempat, setiap hari terus bekerja tanpa kenal lelah dan waktu, untuk mewujudkan impian bapak Camba dapat memiliki rumah yang layak huni dan sehat," Pungkasnya.

Bapak Dandim 1410 Bantaeng Letkol Arm Gatot Awan Febrianto, S.Sos pada kesempatan itu menyampaikan bahwa program Rehabilitasi Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) yang dialokasikan kepada masyarakat yang rumahnya tidak layak huni.

Dandim 1410 Bantaeng berharap bantuan ini benar benar direalisasikan sesuai dengan waktu yang telah ditentukan. Beliau juga menyampaikan rasa bangganya atas pelaksanaan Rehab RTLH ini karena bisa dikerjakan dengan baik dan dikerjakan bersinergi antara TNI dan masyarakat. Dengan dibantunya masyarakat, masyarakat kuat, Desa kuat, Kecamatan kuat, Kabupaten kuat, Provinsi Kuat otomatis NKRI juga Akan kuat.(\*\*\*)